

haugsdorf aktuell

Aktuelle Information aus der
Gemeinde Haugsdorf
im Oktober 2018



**Liebe Gemeindebürgerinnen!
Liebe Gemeindebürger!**

Der Herbst hat uns zahlreiche Tage mit angenehmen Temperaturen geschenkt. Viele kleinere Projekte konnten deshalb gut umgesetzt werden. Die Firma Döllner hat einige Straßenbauarbeiten schon umgesetzt- weitere stehen kurz vor der Realisierung. Das Buswartehäuschen in Auggenthal wurde erneuert und die Arbeiten an der Revitalisierung der Kapelle in Auggenthal konnten fortgesetzt werden. Noch im Spätherbst sollen Kugel-Ahornbäume gesetzt werden und eine kleine Eröffnungsfeier im Dezember stattfinden.

Viele Vorbereitungsarbeiten waren auch für die Angelobungsfeier von Nöten. Diese Feier hat aber unseren Ort mit seiner zentralörtlichen Bedeutung besonders positiv in die Wahrnehmung sämtlicher Medien gerückt.

Abschließend möchte ich Sie zum alljährlichen ÖVP Ausflug sehr herzlich einladen. Bestimmt wird die Fahrt nach Wien interessant und es wird Zeit sein für viele gute Gespräche.

Ihr

Bgm. Andreas Sedlmayer, GPO

Herbstarbeit!

